
Ouvert depuis le 15 juin 2022, la salle de sports et de 
musculation Gigafit d’Achères est la première du genre 
sur la ville. D’une surface de 1300m2 et ultra équipée, 
elle dynamise la zone artisanale des Communes et la 
ville d’Achères, grâce à l’appui du PARVEC.

Ce qui l’a séduit c’est d’abord l’emplacement, en plein 
cœur de la Zone artisanale des Communes. L’absence 
de concurrents a également pesé dans la balance. 

Sonny Poussier, le gérant, s’est donc installé, avec deux 
autres associés, sur la commune d’Achères pour y proposer 
une salle de sports de 1300 m2. Espace cardio-training, es-
pace poids libres et haltères, studio biking, coin boxe, cours 
collectifs dispensés par des professeurs diplômés d’Etat, et 
bien sûr plusieurs dizaines d’appareils de musculation : le 
Gigafit attire de par ses installations des sportifs, déjà fi-
dèles à la salle de sport. « C’est intéressant de proposer ces 
services aux Achérois, qui plus est dans ce très beau local » se 
félicite le gérant.

Signée en 2017, la franchise n’a été actée qu’en 2022, car 
Sonny attendait « le bon moment, la bonne opportunité en 
Île-de-France. Et Achères en était une. Je ne regrette pas du 
tout d’avoir ouvert ici. »

Porté par le PARVEC, le jeune originaire de Sartrouville a 
eu l’occasion de rencontrer d’autres entrepreneurs, ou de 
participer à la coupe du monde e-sport organisée le 24 no-
vembre dernier à la Maison des jeunes : « C’était un bel évé-
nement, ça nous a permis, entrepreneurs, de nous rencon-
trer et de rencontrer des gens de la mairie. Ces événements 
animent la ville, et permettent aussi à nos employés de voir 
autre chose. »

L’édito de Camille Vaur,
Conseillère déléguée à la Vie économique,
à l’Emploi et aux Mobilités

Mesdames, Messieurs, 
 
Je saisis l’occasion de cette première lettre d’information 
pour vous adresser mes meilleurs vœux 2023. Pour tous, cette 
année démarre sous des auspices particuliers entre difficultés 
d’approvisionnements, augmentation du coût de l’énergie, défi du 
recrutement. Malgré toutes ces incertitudes, il est nécessaire de 
bâtir une coopération solide entre service public, entreprises et 
commerces.  et c’est le but de ce nouveau dispositif. 
Vous retrouverez cette lettre d’information dans vos boîtes 
mail tous les 2 mois environ pour suivre l’actualité de la vie 
économique achéroise et vous permettre de participer à la 
construction du PARVEC 2023 ! 
Merci à vous pour votre participation et votre confiance.



Réunir les entrepreneurs locaux et les jeunes en 
recherche d’emploi ou de projet pour dynamiser 
l’économie locale : tel était l’objectif de la première 
Parvec cup. Facilité par le jeu et l’ambiance festive de la 
soirée, il a été tenu.

Pas de tailleur ni de cravate, des consoles de jeux bran-
chées, de la musique festive dans les sonos, des dan-
seuses brésiliennes : étonnants étaient les “entretiens” 

d’embauche à la Maison des jeunes le jeudi 24 novembre 
lors de la Parvec cup 2022. Cette compétition de football 
sur console a réuni vingt équipes, composées chacune d’un 
entrepreneur et d’un jeune Achérois. Camille Vaur, élue en 
charge des Transports, de la Vie économique, de l’Emploi 
et de l’Attractivité, souligne l’aspect atypique et prometteur 
de la soirée : « C’est un événement particulier. Voir les en-
treprises d’Achères présentes, c’est agréable et ça dynamise le 
marché de l’emploi. »

L’Espace Emploi, le Bureau Information Jeunesse et le ser-
vice Commerce de la Ville, ont travaillé en étroite collabora-
tion pour faire de cette soirée à la Maison des Jeunes un véri-
table succès : « Favoriser la rencontre entre les Achérois et les 
entreprises de la ville est l’objectif de la soirée, car le Parvec a 
cette ambition : inciter les entreprises à recruter localement. »

Pour les chefs d’entreprise, la participation à la Parvec cup 
sert à la recherche du candidat idéal, au développement du 
réseau mais aussi à montrer l’exemple à la jeunesse : « On 
a créé notre entreprise il y a quelques mois. On est là pour 
montrer ce que l’on a réussi ; si ça peut servir d’exemple. Et 
on a aussi envie de rencontrer d’autres entreprises qu’on ne 
connaît pas encore », témoigne Giovan Oualembo, fonda-
teur de 2havefun, entreprise achéroise d’évènementiel fes-
tif. Marc-Antoine Pagot, le manager commerce de la ville, 
estime que le réseau entre entreprises participe au dyna-
misme de la ville : « C’est l’autre objectif de cette soirée : que 
les entreprises se rencontrent pour qu’elles puissent collabo-
rer sur la ville. »

Pour la semaine du 24 avril, le PARVEC cherche 10 entreprises 
pour participer à un forum de l’emploi nouvelle génération.

Présenter son métier aux chercheurs d’emploi, favoriser les 
rencontres, faire naître des vocations et trouver le bon candi-
dat : autant de raisons de venir au rallye des métiers.

Infos et inscriptions :
parvec@mairie-acheres78.fr / 01 39 22 66 90

Les événements du PARVEC les plus sollicités
par les entrepreneurs achérois


